Presidente de Venezuela recibió a embajador de Siria



Caracas, 5 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recibió este lues al embajador de Siria, Kenan Zaher Al Deen, quien presentó sus cartas credenciales.

La bienvenida al diplomático se realizó en Salón Sol del Perú, en el Palacio de Miraflores, sede de Gobierno, donde estuvieron presentes, además, el canciller de la República Bolivariana, Carlos Faría, el ministro para la Comunicación y la Información, Freddy Ñáñez y la primera combatiente y diputada Cilia Flores.

Maduro y Zaher Al Deen analizaron la agenda entre los dos países con el propósito de dinamizar las relaciones económicas y comerciales entre las dos naciones, según fuentes oficiales.

El Estado árabe y la nación sudamericana establecieron relaciones diplomáticas hace más 75 años y han suscrito acuerdos políticos, económicos, comerciales, turísticos y culturales.

En las instancias multilaterales ambos países reiteraron el compromiso de fortalecer el grupo de amigos en defensa de la Carta de las Naciones Unidas

Con anterioridad, Faría recibió en la sede de la Cancillería las cartas de estilo del diplomático sirio.

En su cuenta en Twitter, el jefe de la diplomacia venezolana indicó que apostaron a seguir fortaleciendo los lazos de hermandad y, a su vez, "impulsar una ruta de trabajo para explorar, avanzar y consolidar acuerdos a favor de nuestros pueblos». (Fuente:PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/307061-presidente-de-venezuela-recibio-a-embajador-desiria}{siria}$



Radio Habana Cuba